

26 de noviembre de 2014

La CHS muestra a la delegada marroquí de Agua su modelo de gestión integrada de recursos hídricos

En el marco del II Foro Mediterráneo del Agua, que se celebra en Murcia

La delegada del ministerio de Energía, Minas, Agua y Medio Ambiente del Reino de Marruecos, Charafat Afailal, visitó hoy la sede de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo autónomo dependiente del Ministerio de agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, para conocer su modelo de gestión integrada de recursos hídricos, que ha permitido a una cuenca caracterizada por la escasez de agua mantener un sector agrícola altamente productivo y de gran valor socioeconómico.

Afailal fue recibida en la sede del organismo de cuenca por el presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, quien le mostró la eficiencia en el uso del agua gracias a la apuesta por la modernización de regadíos y el máximo aprovechamiento de recursos no convencionales, provenientes de la depuración de aguas residuales y de la desalación, así como las diferentes estrategias para la gestión sostenible de los acuíferos.

El objetivo de la cita es compartir ideas que permitan paliar los desequilibrios en cuanto a disponibilidad de agua en el país vecino, caracterizado por la irregular distribución de las precipitaciones, su diversidad orográfica y su déficit de infraestructuras hidráulicas y de saneamiento. Afailal se interesó en este sentido por el modelo de gestión económica sostenible del agua que se aplica en la cuenca del Segura, en el que los usuarios asumen el coste de las obras y sus gastos de funcionamiento.

La visita de la representante del Gobierno marroquí a la CHS se suma a las realizadas recientemente por delegaciones de otros países como Sudáfrica, Turquía, Uzbekistán, India y Chile, que sufren problemas de aridez y desequilibrios hídricos en sus territorios, y cuyos gobiernos están interesados en conocer de primera mano los avances aplicados en gestión del agua en la cuenca del Segura, pioneros en muchos casos.

II Foro Mediterráneo del Agua

El encuentro se produce en el marco del II Foro Mediterráneo del Agua, que se celebra esta semana en Murcia. Este encuentro, que reúne a más de 350 representantes institucionales y de la sociedad civil de Europa, Norte de África y Oriente Próximo interesados en la gestión óptima e integrada de los recursos hídricos, sirve de reunión preparatoria al Foro Mundial del Agua de Corea, que se celebrará en abril de 2015. La cita ha servido asimismo de escaparate de los logros en modernización de regadíos, eficiencia y depuración y reutilización de aguas residuales en la cuenca del Segura.